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Comentario 

 Javier Solórzano Zinser (Periodista)  

 

“No creo que el parlamento abierto vaya a lograr muchas cosas, quizá por el tiempo, 

quizá porque estamos muy confrontados. Hoy me enteré que los foros alternos de Va 

por México inician el viernes y sí van invitar a los del INE. Me parece un error que el 

parlamento abierto que está organizado por la Cámara de Diputados no haya invitado 

al INE; deberían invitar a todos aquellos que tienen una opinión y han sido críticos, pero 

que son especialistas. No tiene mucho sentido invitar a los que desacreditan o los que 

quieren tronar el asunto”.  

 

https://drive.google.com/file/d/1eCMLz88rxcZTRjOGPpkMxFDdUHLI0UzD/view 

https://drive.google.com/file/d/1eCMLz88rxcZTRjOGPpkMxFDdUHLI0UzD/view

